

「自主・自律・連帯」9月号 ~2学期スタート~

9月に入りました。暦の上では秋ですが、まだまだ暑い日が続いています。地域や保護者の皆さま方におか れましてはお変わりございませんか。また平素は本校教育の充実に変わらぬご理解ご協力を賜り誠にありがと うございます。

2 学期がスタートしました。 2 学期には文化発表会やクラブの新人戦など様々な行事があります。長い 2 学 期となりますが、日々の学校生活を充実させていきたいと思います。今後ともご理解ご協力を賜りますようよ ろしくお願いいたします。

◇野球部・陸上部・柔道部・体操部 近畿大会出場

野球部は、県大会において、見事準優勝し、近畿大会に出場しました。近畿大会では1回戦、兵庫県2 位の神戸市立長峰中学校と対戦し、1対8で敗退しましたが、大健闘しました。

陸上部は、県大会において、共通男子400m走で矢口泰士君(3年)が見事優勝し、近畿大会に出場 しました。近畿大会でも素晴らしい走りを見せてくれました。

柔道部は、県大会において、女子52kg級で中田奏さん(2年)が準優勝し、近畿大会へ出場しまし た。近畿大会では1回戦、八尾市立高安中の生徒と対戦しましたが、敗退しました。

体操部は、県大会において、男子団体準優勝、女子団体優勝、個人においても多くの種目で好成績をあ げ、近畿大会に出場しました。結果は団体男女とも8位という成績でした。

◇平和学習を行いました

7月31日(月)、戦争によって多くの命が失われた悲しい過去を忘れることなく、平和な世界を築き 上げていくために平和学習を行い、教室で戦争がテーマの映画を鑑賞しました。

鑑賞した映画

1年 「さとうきび畑の唄」

2年 「広島・昭和20年8月6日」

3年 「永遠の0」

- ・戦争当時の話をよくおばあちゃんから聞いていて、1回の食事でゆでた芋を家族で分けて食べたと聞き ました。戦争中はとても過酷な状況の中で生きていたんだと思いました。戦争はどこで起きてもどちらの 国も不幸になる。あってはならないことだとを改めて感じました。
- ・平和学習を終えて、「人は過ちを忘れた頃に、また同じ過ちを起こしてしまう。」という言葉をしっか。 りと覚えておいて、平和な世界を長く続け、次の世代の人たちへと繋いでいきたいと思いました。
- ・戦争で何万人もの人が死んでいるけれど、一人ひとりに家族がいるということをあらためて教えられま した。今回は日本人目線の話だけれど、アメリカ兵士たちも日本人と同じように、戦争に行きたくなくて も行かなければならなかったと思います。やっぱり戦争は、二度と起こってはいけないと思います。

公民館だより令和5年9月号









2023 西部子どもリーダー研修会(サマーキャンプ)

7月28日(金)~29日(土)の2日間にわたり、串本町潮岬の県立潮岬青少年の家にて『2023 西部子 どもリーダー研修会(サマーキャンプ)』を実施しました。

当日は、田辺第三小学校の児童29名(4~6年生)が参加し、同校教諭、市関係職員(天神児童館・西 部センター・西部公民館)による引率し、安全管理のもと行われました。

現地では、プール水泳、キャンプファイヤーなどの野外での行事をはじめ食事、入浴、就寝、起床など の基本的な生活の時間は細かく決められており、すべての行動において素早く行動することが求められま す。また、児童たちには班長、食事係、生活係などの役割が与えられ各自が責任を持って行動することが 必要となります。

今回の研修会では、6年生の児童を中心にリーダーシップを十分に発揮し、すべてのスケジュールを予 定どおりに進めることができました。

猛暑の2日間ではありましたが、児童たちも体調を崩すことなく無事に楽しいひとときを過ごすことが できました。今回の研修会が今年の夏の良き思い出のひとつになったのではないでしょうか。

~2日間の様子~















時計作り教室を開催しましたま

7月23日(日)、天神児童館にて西部センター・西部公民館共催の「時計作り教室」を開催しました。 講師には㈱アート・ホープ・ソリューションズの正木玲菜さんをはじめスタッフの方々のアドバイスを受け ながら、掛時計を作りました。

田辺第三小学校の児童たちが、友だちや保護者の方々と共に試行錯誤しながら文字盤に好きなイラストを描くなど、楽しみながら自分のオリジナルの掛時計を作りました。

この掛時計は、来る11月4日(土)~5日(日)に開催予定の「天神児童館まつり」に展示する予定にしておりますので、地域の皆様方も是非ご覧ください。













令和5年度 田辺市防災訓練

本年度は、市内A地区(西部・芳養谷地区)で防災訓練を実施します。

防災訓練を通じて、避難路や一時避難場所の確認、非常持出し袋の準備など常に地震や津波だけでなく、大雨による洪水や土砂崩れなどの災害に対する意識を高めていただき、いざという時でも落ち着いて適切な行動が取れるようにしておきましょう。

災害はいつやってくるか分かりません。是非、この機会に防災訓練にご参加ください。

〇日時 令和5年9月3日(日) 午前9時~午前10時30分 ※小雨決行、荒天時は中止

|☆荒天等により中止する場合は、当日午前8時に防災行政無線放送でお知らせします。

午前9時25分に防災行政無線で避難訓練終了の合図(大津波警報解除)を放送しますので、各体験訓練会場に移動していただき、体験訓練に参加してください。

体験訓練会場	訓練内容
天理教中紀大教会 午前10時~11時30分予定	防災スタンプラリー
田辺第三小学校	心肺蘇生法・止血訓練



田辺第三小学校「清心自立」8月号

2 学期は、学習面・運動面・生活面のそれぞれで大きく成長する機会が 多くあります。

スポーツフェスティバルや日曜参観日での学習発表会をはじめ様々な行事を通して、心も体も一回り大きく成長します。

子供たちが一つひとつの行事に元気いっぱい取り組んでいけますよう全 教職員で支援してまいります。

長かった夏休みも終わり、生活リズムを崩した人は早く元に戻し、心と 体のスイッチを切り替えて、心新たに2学期がスタートできますようご家庭でも配慮していただきますと ともに、2学期も保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

◇校内夏休み作品展のご案内

子供たちが夏休みに取り組んだ研究や工作等を以下の日程で展示します。 子供たちが夏休みに取り組んだ努力の足跡である研究等をぜひご覧ください。

9月4日(月) 13:30~18:30

9月5日(火) 10:30~18:30

※乗用車につきましては、グラウンドに駐車してください。

※校内では徐行でお願いします。



◇校内整備作業 ありがとうございました \$

7月29日(土)に校内整備作業を行いました。約50名の保護者の方々が参加してくださいました。 大変暑い中、汗を流しながら一生懸命作業していただき、おかげさまでとてもきれいになりました。 子供たちは、9月からきれいになった学校で学習することができます・ 本当にありがとうございました。















田辺市役所 防災まちづくり課 26-9976